## Zusammenkunft sowjetischer und amerikanischer Raumfahrtexperten

fahrtexperten

Vom 12. bis 18. Mai fand in Houston, Texas, die turnusmäßige Konferenz der paritätischen sowjetisch-amerikanischen Arbeitsgruppe für Raumfahrtbiologie und Medizin statt. Die Wissenschaftler aus beiden Ländern tauschten Unterlagen zu den Ergebnissen der medizinisch-biologischen Untersuchungen aus, die im Rahmen des Flugprogramms der Raumschiffe Sojus und Apollo sowie der sowjetischen Raumstation Saljut durchgeführt wurden. Zugleich wurden Fragen vorgemerkt, die auf der nächsten Konferenz erörtert werden sollen.